

S'ENGAGER

L'aventure COLOURS apporte de nombreux avantages !



European University Alliance

COLOURS

COLlaborative innOvative
sUstainable Regional
univerSities

LES BÉNÉFICES DE LA PARTICIPATION À COLOURS :

1. **Expérience professionnelle**

Contribuer aux activités de l'alliance COLOURS apporte une expérience professionnelle complète qui saura mettre en valeur tes compétences et t'aider à en développer de nouvelles. Tu prendras des initiatives au sein des différentes actions que tu pourras ajouter à ton CV !

2. **Expérience humaine et culturelle**

La collaboration au sein de COLOURS se fait localement, au Mans et à Laval, mais aussi à l'échelle européenne, avec nos nombreux partenaires européens. Tu auras l'occasion de découvrir différentes cultures et différentes façons d'approcher les enjeux sociétaux de demain ! L'alliance défend les valeurs d'inclusion, d'égalité et de développement durable.

3. **Participation à des événements européens**

L'alliance organise des événements chez tous les partenaires. Cela pourrait t'amener à voyager en Europe ! Le forum étudiant COLOURS est un organe décisionnaire important dans la gouvernance de l'alliance. C'est aussi une excellente occasion pour s'améliorer en anglais ou dans d'autres langues.

4. **Opportunités**

En participant à COLOURS, tu seras le premier concerné pour participer à des Summer/ Winter School au sein des universités partenaires ! C'est aussi l'occasion de développer ton réseau et de renforcer ton CV.

Plus d'informations ?

Nous contacter à colours@univ-lemans.fr





JOIN US

COLOURS journey comes with several advantages !

European University Alliance

COLOURS

COLlaborative innOvative
sUstainable Regional
univerSities

BENEFEFITS OF JOINING COLOURS :

1. **Professionnal Experience**

Contributing to COLOURS alliance provides with a professional experience that will enhance your skills and help you develop new ones. You'll be able to take initiatives and make your CV brighter!

2. **Human and Cultural Experience**

COLOURS collaborates locally, in Le Mans and Laval, but also on a European scale with our many partners. You'll have the opportunity to discover different cultures and different ways of approaching tomorrow's challenges!

3. **Taking part in European events**

The alliance organizes events at all its partners' sites. You might even get to travel around Europe! The student forum is an important decision-making body in the governance of the alliance. It's also a great opportunity to improve your English and other languages.

4. **Opportunities**

By taking part in COLOURS, you'll have priority access to opportunities such as Summer School or Winter School at partner universities! It's also a good way to develop your network and strengthen your CV.

Do you want more informations ?
Contact us at colours@univ-lemans.fr

